

# En la casa del Padre

«Como hemos estado unidos  
En la profesión de la fe,  
mantengámonos igualmente unidos  
en el sufragio y la intercesión».  
(P. Alberione)

A las 2.50 (hora local) del jueves 25 de mayo de 2023, ha fallecido en Youngstown (Ohio, Estados Unidos)

## **EL HERMANO WILLIAM ALOYSIUS MILELLA** **94 años de edad, 76 de vida paulina, 74 de profesión**



William nace en Brooklyn (Nueva York) el 21 de junio de 1928, tercero de cuatro hijos (tres hermanos y una hermana), de William y Thomasina Quattrocchi. Ingresa a la comunidad de Staten Island el 30 de junio de 1946. Comienza el Noviciado el 1 de septiembre de 1947 en Canfield, emite su Primera profesión religiosa el 8 de septiembre de 1948, asumiendo el nombre de Aloysius, y se consagra definitivamente con la Profesión perpetua el 21 de septiembre de 1953.

El hermano Aloysius comienza su actividad apostólica como Director de "Catholic Home Messenger" (la versión americana de "Familia Cristiana"), continuando unos años más tarde con la actividad de Promotor vocacional. Ya en 1969, elegido Consejero general, es convocado a Roma. En 1986, habiendo regresado a los Estados Unidos en la comunidad de Canfield, es nombrado Director de la librería. En 1988, trasladado a la comunidad de Staten Island, asume el cargo de maestro de Novicios y superior de la comunidad por dos mandatos. En 1997 regresa a Canfield para desempeñar la tarea de superior de la comunidad, junto con otras actividades: formación, librería y la revista "Pastoral Life". En 2003 lo encontramos como Delegado del Superior provincial para la comunidad de Dearborn y en 2005 Delegado personal del Superior general para la Provincia de Estados Unidos. En los años siguientes es Director de Marketing y luego varias veces Delegado de la comunidad de Staten Island.

Tres veces elegido Consejero general y habiendo participado en innumerables Capítulos generales – el último en 2004 – el hermano Aloysius era sin duda el paulino americano más conocido en la Congregación, tanto que muchos lo definían como la "Flag" (= bandera) de los Estados Unidos. Él fue quien más que nadie orientó las opciones apostólicas de la Provincia paulina de los Estados Unidos, hasta tiempos relativamente recientes.

Una de las características del hermano Aloysius era su energía y entusiasmo ilimitados. Siempre parecía tener un nuevo proyecto en mente y también la fuerza para llevarlo a cabo. Era un líder nato y no sorprende que haya estado en el Consejo general durante tantos años. En Estados Unidos participó activamente en cargos editoriales, tanto de libros como de audiovisuales. Sin embargo, no se limitó a proyectos estrictamente paulinos. Se preocupó también por ayudar a construir una capilla de Adoración Perpetua en nuestra propiedad de Staten Island. Este ministerio, dirigido por

---

un grupo externo, ha mantenido adoración eucarística las 24 horas del día durante más de 25 años.

Amaba particularmente la década de 1970, una de las más fecundas en la Provincia de Estados Unidos; y en los diálogos sobre los cambios de diversa índole que había que hacer a lo largo del tiempo, a menudo comentaba: "¡En la década de 1970 era así!".

Desafortunadamente, en los últimos años, el alzhéimer, del que había enfermado, condicionó totalmente su vida, así como la de la comunidad de Canfield, donde residía. Cuando la situación se volvió insostenible, fue necesario encontrar una estructura adecuada que lo acogiera y cuidara hasta el final.

Don Valdir José de Castro, anterior Superior General, en el 70º aniversario de la profesión religiosa del hermano Aloysius, le escribió así: «Gracias, porque en los muchos años de vida paulina supiste dedicar tus mejores energías al apostolado. El Señor llenará tu corazón de su paz, recompensa para todos los que han vivido con él y han testimoniado su presencia. Un “gracias” por lo que has hecho en favor de toda la Congregación, también como Consejero general».

Que el Señor acoja a este hermano nuestro y lo recompense abundantemente, mientras a él le pedimos que interceda ante el Señor por numerosas y santas vocaciones de hermanos Discípulos en nuestra Congregación.

*Roma, 26 de mayo de 2023*

*P. Vito Spagnolo, ssp*

*Los funerales se celebrarán el miércoles 31 de mayo a las 11.00 horas en la Capilla de la comunidad de Canfield (OH). El cadáver será sepultado en el cementerio interno de nuestra casa, junto a los otros hermanos allí sepultados.*

**Los Superiores de Circunscripción informen a sus comunidades para los sufragios prescritos (Const. 65 y 65.1).**